

FAY

Salut! Je m'appelle Fay. J'ai treize ans. J'habite à Kalamata une très belle ville située au Sud-Ouest de la Grèce. J'aime beaucoup la danse classique. J'adore le piano (Je joue du piano depuis 5 ans). J'ai beaucoup d'amis que j'adore! Je suis en 2ème classe du collège grec. Mes groupes préférés sont One Direction et Lawson. J'ai une sœur Angélique (10 ans) et un frère Georges (5 ans). Ma mère s'appelle Ioanna et mon père Nikos. Ils sont très gentils et je les aime beaucoup!! Pendant mon temps libre, je préfère m'occuper avec la mode. Je voudrais devenir un médecin ou un prof d'anglais. J'ai les yeux marron et les cheveux longs. Je suis petite et je parle l'anglais, le français et le grec bien sûr !